



# Cinespa inicia celebración del Año Internacional de la Astronomía

10 FEB 2009



El Dr. Azofeifa enfatizó la importancia de los beneficios de la astronomía para la sociedad.  
(Foto: Luis Alvarado Castro)

Con una conferencia y la exposición de telescopios y observación del cielo, realizadas en el Planetario de San José, de la Universidad de Costas Rica (UCR), el Centro de Investigaciones Espaciales (Cinespa) de esta institución, inició recientemente el ciclo de actividades organizadas con motivo de la celebración del Año Internacional de la Astronomía.

La conferencia *Por qué celebramos* fue ofrecida por el Dr. Daniel Azofeifa, profesor de la Escuela de Física, de la UCR, quien explicó que el Año Internacional de la Astronomía es

una iniciativa de la Unión Astronómica Internacional, acogida por la UNESCO y finalmente declarado así por la Organización de Naciones Unidas.

El Dr. Azofeifa dijo que se escogió el 2009 porque se cumplen 400 años de que Galileo Galilei enfocó con un telescopio al cielo y nos abrió una ventana nueva al mirar el Universo. Añadió que además, con la realización de las diferentes actividades, se pretende lograr una concientización en la humanidad sobre la importancia de la astronomía y lo que éste campo influido en el desarrollo del pensamiento humano y sus beneficios en general.



Como parte de la actividad las y los participantes tuvieron la oportunidad de observar el sol utilizando uno de los telescopios del Planetario. (Foto: Luis Alvarado Castro)

“La astronomía es una de esas ciencias que es sobre todo conocimiento, nos abre la mente a mirar las estrellas de diferente manera y en medio de eso a reconocer cuál es la posición de la tierra y del planeta en el universo y eso nos hace valorarnos como seres humanos en una medida más objetiva”, manifestó el profesional.

Como parte de las actividades que organiza el Cinespa para este año están conferencias, cursos, charlas y encuentros entre aficionados para hacer observaciones en el cielo.

Para obtener más información sobre los cursos y actividades del Planetario, puede visitar su sitio web: [www.planetario.ucr.ac.cr](http://www.planetario.ucr.ac.cr).

